

Viricelles et de Grézieu, était fils de Guillaume Mitte, seigneur de Chevrières, et de Catherine Mauvoisin. Il suivit aussi en Afrique Louis II, duc de Bourbon, et il mourut dans cette expédition en 1391.

A la fin du xvi<sup>e</sup> siècle, les descendants de ce chevalier devinrent seigneurs de Saint-Chamond, par suite du mariage de Christophe Mitte de Chevrières, avec Gabrielle, fille unique de Christophe de Saint-Chamond.

(Ennemond Richard, *Recherches historiques sur la ville de Saint-Chamond*, 87.)

## 119

## GUILLAUME MITTE (1390-1391).

*D'argent, au sautoir de gueules, à la bordure de sable, chargée de huit fleurs de lis d'or.*

Guillaume Mitte, chevalier, frère du précédent, mourut aussi dans la même expédition, en 1391.

(*Ibidem.*)

## CONCLUSION.

La sanglante bataille de Nicopolis où tant de vaillants soldats chrétiens trouvèrent la captivité ou la mort, fut le dernier effort de l'ancienne chevalerie contre le mahométisme (1396). Mais nos pays ne semblent avoir fourni aucun combattant à cette désastreuse expédition. Ici s'arrête donc la liste glorieuse des chevaliers de nos trois provinces aux croisades.

Plusieurs s'étonneront peut-être que cette liste soit aussi nombreuse. Mais tous ceux auxquels notre histoire locale est familière, seront surpris, au contraire, d'y rechercher vaine-